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	ACTA 2022(1) 
 
	Reunión de la Comisión de Calidad del Programa de 
Doctorado en Tecnologías Informáticas. 
 
Se celebró de manera virtual, el 13 de Enero de 2022, a las 10:00 horas, en 
convocatoria única. 

ORDEN DEL DÍA 

1. Aprobación, si procede, de la memoria del Programa de Doctorado en 
Tecnologías Informáticas del curso 2020-21. 

 

ASISTENTES 

Don Andrés Caro Lindo, Don Antonio José Plaza Miguel, Don Miguel Ángel 
Pérez Toledano, Doña Silvia Pérez Rufo y Don Javier Romero Álvarez. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

El Coordinador de la Comisión de Doctorado, Don Miguel Ángel Pérez Toledano, 
da la bienvenida a los asistentes, especialmente a Don Javier Romero Álvarez que 
es el nuevo representante de alumnos en esta comisión de calidad 

1. Aprobación, si procede, de la memoria del Programa de Doctorado en 
Tecnologías Informáticas del curso 2020-21. 

Como cada año es necesario enviar a Posgrado el informe de la memoria del 
programa de doctorado. El coordinador agradece a los miembros de la Comisión 
por el trabajo realizado.  

Durante el curso 2020/21, el número de tesis doctorales defendidas en este 
programa de doctorado ha sido de 3, de ellas una ha sido a tiempo completo y dos 
a tiempo parcial. Ninguna de las tesis defendidas este curso tiene la mención de 
“Doctorado Internacional”. Este curso, el tiempo medio de duración en la que se ha 
defendido la tesis a tiempo completo ha sido de 5,3 años y la media de las tesis a 
tiempo parcial ha sido de 5 años. Asimismo, la tasa de abandono/baja ha sido de 
26,09.  

Por otra parte, las tasas de éxito de las tesis con modalidad de tiempo completo 
defendidas que han tardado “<=3 años” es del 42,86% y “> 3 años” del 28,57%. En 
cuanto a las tesis con modalidad a tiempo parcial las tasas de éxito del tiempo que 
han tardado en ser defendidas “<=5 años” del 33,33% y “> 5 años” de 33,33%.  
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En general, la evolución de los indicadores es coherente con las previsiones 
establecidas en la memoria verificada. En cuanto al valor de las tasas de 
abandono/bajas, este curso ha sido del 26,09 ligeramente mayor de lo esperado y se 
ha debido fundamentalmente a las bajas producidas por la dificultad para 
compatibilizar su trabajo profesional con las tareas de doctorado. 

En cuanto al plan de mejoras propuesto se sigue apostando por incrementar la 
internacionalización del programa para incrementar el número de alumnos 
matriculados. En esta línea ya se están produciendo avances significativos ya que 
este curso contamos con alumnos de Irán, India, Portugal, China y Costa Rica.   

Se abre un turno de intervención. No se producen intervenciones. Se somete a 
votación la memoria del programa de doctorado y se aprueba por unanimidad.  

Sin más asuntos que tratar, el Coordinador levanta la sesión a las 10:20 horas, 
agradeciendo la asistencia.  

De lo cual doy fe como Secretario de esta reunión, a 13 de enero de 2022. 

Fdo.: Antonio José Plaza Miguel 
Secretario de la Comisión de Calidad del Programa de 

Doctorado en Tecnologías Informáticas 


